



La Compagnie des Archers Gapençais communique !

Les derniers évènements marquants de 2022...

Comme il est d'usage au sein de la Compagnie, des passages de flèches ont été organisés afin que les Archers Gapençais valident les étapes de leur progression.



Nombre des nouveaux inscrits ont participé et excellé les 05 et 08 décembre, dédiés au passage de la flèche blanche. Les 12 et 15 décembre ont ensuite marqué la progression des plus confirmés sur les distances de 10 à 30 mètres.

Un esprit de fête s'est incrusté parmi nous le 15 décembre, à l'occasion de la dernière séance de l'année.

Le thème « bonnet de Père Noël, pull vintage et papillotes » avait été annoncé et vous avez tous formidablement joué le jeu.



La Compagnie des Archers Gapençais s'est offert un dernier podium avant la fin de l'année 2022.

De passage à Grenoble ce week-end, Charlotte Bourrel en a profité pour participer au concours organisé par la 1^{ère} Compagnie de Tir à l'Arc de Voiron. Elle a pris le premier départ du samedi après-midi.

Elle a manifestement bien fait puisqu'elle montée sur la 2^{ème} marche du podium de sa catégorie S1FCL avec... 522 points ! (1 point derrière la 1^{ère} qui a fait 523)



Bonnes fêtes de fin d'année !
A bientôt en 2023, avec tout plein de bonnes résolutions et de réussites !